

Privacy Policy for Deboogey (Marketplace Candidate Edition)

Politique de confidentialité de Deboogey (Édition candidate pour la Marketplace)

Developer <i>Développeur</i>	Théo De Roy
Effective date <i>Date d'entrée en vigueur</i>	6 August 2026 6 août 2026
Policy version <i>Version de la politique</i>	2.0

1. Scope and summary

1. Champ d'application et résumé

This Privacy Policy explains how Deboogey (Marketplace Candidate Edition) (the “App”), a macOS developer utility distributed through the Mac App Store under bundle identifier theoderoy.Deboogey.MCE, handles information. The App is developed by Théo De Roy (the “Developer”).

La présente Politique de confidentialité explique comment Deboogey (Édition candidate pour la Marketplace) (l'« App »), un utilitaire de développement macOS distribué par le Mac App Store sous l'identifiant de paquet theoderoy.Deboogey.MCE, traite les informations. L'App est développée par Théo De Roy (le « Développeur »).

The App does not collect personal data, create user accounts, display advertising, perform tracking, or send analytics or diagnostic information to the Developer. Its core processing takes place on your Mac.

L'App ne collecte aucune donnée personnelle, ne crée aucun compte utilisateur, n'affiche aucune publicité, n'effectue aucun suivi et n'envoie aucune information d'analyse ou de diagnostic au Développeur. Son traitement principal s'effectue sur votre Mac.

2. Information handled on your device

2. Informations traitées sur votre appareil

App preferences. The App stores configuration choices in macOS UserDefaults, such as interface and notification preferences, indexing feedback settings, verification options, and Entity Tracker deletion preferences. These settings remain on your Mac.

Préférences de l'App. L'App enregistre des choix de configuration dans UserDefaults de macOS, notamment les préférences d'interface et de notification, les réglages de retour d'indexation, les options de vérification et les préférences de suppression d'Entity Tracker. Ces réglages restent sur votre Mac.

Local activity history. If you use Entity Tracker, the App may store a local history containing timestamps, feature names, actions, command arguments, application or preference-domain identifiers, and names or paths associated with local Loupe Machine activity. This history is stored in the App's local preferences and is not transmitted to the Developer.

Historique d'activité local. Si vous utilisez Entity Tracker, l'App peut enregistrer un historique local comprenant des horodatages, des noms de fonctionnalités, des actions, des arguments de commande, des identifiants d'application ou de domaine de préférences, ainsi que des noms ou chemins liés à l'activité locale de Loupe Machine. Cet historique est enregistré dans les préférences locales de l'App et n'est pas transmis au Développeur.

Cocoa Debug Menu. In the Marketplace Candidate Edition, Cocoa Debug Menu can only enable or disable the Cocoa debug-menu preference for Deboogey itself. When you confirm the action, the bundled helper writes the Boolean key `_NS_4445425547` to the App's own preference domain (theoderoy.Deboogey.MCE) and the App quits so the change can take effect. It does not target other applications or the global preference domain. Entity Tracker may locally record the timestamp, Cocoa Debug Menu feature name, enable or disable action, App bundle identifier, and helper arguments. None of this information is transmitted to the Developer.

Menu de débogage Cocoa. Dans l'Édition candidate pour la Marketplace, le menu de débogage Cocoa peut uniquement activer ou désactiver la préférence du menu de débogage Cocoa pour Deboogey lui-même. Lorsque vous confirmez l'action, l'outil auxiliaire intégré écrit la clé booléenne `_NS_4445425547` dans le propre domaine de préférences de l'App (theoderoy.Deboogey.MCE), puis l'App se ferme afin que la modification puisse prendre effet. Cette fonctionnalité ne cible ni d'autres applications ni le domaine de préférences global. Entity Tracker peut enregistrer localement l'horodatage, le nom de la fonctionnalité Menu de débogage Cocoa, l'action d'activation ou de désactivation, l'identifiant de paquet de l'App et les arguments de l'outil auxiliaire. Aucune de ces informations n'est transmise au Développeur.

User-selected applications and files. When you choose an application or a .loun document, the App reads the selected item only to provide the requested inspection, editing, indexing, or document functionality. A .loun document may contain an application identifier or path, a security-scoped bookmark, debug-flag names and values, backing-file paths, and drafted values. The document is saved where you choose and is not uploaded by the App.

Applications et fichiers sélectionnés par l'utilisateur. Lorsque vous choisissez une application ou un document .loun, l'App lit l'élément sélectionné uniquement pour fournir les fonctions d'inspection, de modification, d'indexation ou de document demandées. Un document .loun peut contenir un identifiant ou un chemin d'application, un signet à portée de sécurité, des noms et valeurs d'indicateurs de débogage, des chemins de fichiers sous-jacents et des valeurs préparées. Le document est enregistré à l'emplacement que vous choisissez et n'est pas téléversé par l'App.

Network status. The App may observe whether a network connection is available so that it can present relevant interface state. The Mac App Store build does not perform the Developer's direct-download edition's GitHub update checks. Network-status observation is processed locally and is not retained or sent to the Developer.

État du réseau. L'App peut vérifier si une connexion réseau est disponible afin d'afficher l'état d'interface approprié. La version du Mac App Store n'effectue pas les vérifications de mise à jour GitHub de l'édition distribuée directement par le Développeur. L'observation de l'état du réseau est traitée localement et n'est ni conservée ni envoyée au Développeur.

3. Data collection, tracking, and sharing

3. Collecte, suivi et partage des données

The Developer does not receive or retain data from the App. The App contains no advertising SDK, analytics SDK, tracking technology, developer-operated account system, or developer-operated server connection. On-device information is not sold, rented, or shared by the Developer.

Le Développeur ne reçoit ni ne conserve aucune donnée provenant de l'App. L'App ne contient aucun SDK publicitaire, SDK d'analyse, dispositif de suivi, système de compte géré par le Développeur ni connexion à un serveur exploité par le Développeur. Les informations présentes sur l'appareil ne sont ni vendues, ni louées, ni partagées par le Développeur.

The App may offer links that open Apple support pages, GitHub profiles, or other websites in your default browser. Opening a link is an action you choose. The destination website and your browser may process information such as your IP address or cookies under their own privacy policies; that processing occurs outside the App and is not controlled by the Developer.

L'App peut proposer des liens ouvrant des pages d'assistance Apple, des profils GitHub ou d'autres sites web dans votre navigateur par défaut. L'ouverture d'un lien relève de votre choix. Le site de destination et votre navigateur peuvent traiter des informations telles que votre adresse IP ou des cookies selon leurs propres politiques de confidentialité ; ce traitement a lieu en dehors de l'App et n'est pas contrôlé par le Développeur.

Apple independently processes information required to distribute, purchase, download, and operate apps through the Mac App Store and related Apple services. Apple's processing is governed by Apple's own terms and privacy policy. The App does not receive your App Store account or payment information.

Apple traite de manière indépendante les informations nécessaires à la distribution, à l'achat, au téléchargement et au fonctionnement des apps par l'intermédiaire du Mac App Store et des services Apple associés. Le traitement effectué par Apple est régi par ses propres conditions et sa propre politique de confidentialité. L'App ne reçoit pas les informations relatives à votre compte App Store ni à vos paiements.

4. Retention and deletion

4. Conservation et suppression

Preferences remain on your Mac until you change or reset them, remove the App's data, or uninstall the App, subject to macOS behaviour and any backups you maintain.

Les préférences restent sur votre Mac jusqu'à ce que vous les modifiez ou les réinitialisiez, supprimez les données de l'App ou désinstalliez l'App, sous réserve du fonctionnement de macOS et des sauvegardes que vous conservez.

Entity Tracker records remain until you delete them in the App, an enabled automatic-deletion rule removes them, you reset the App, or you remove the App's data. User-created .loum documents remain in the locations you selected until you delete them using Finder or another file-management tool.

Les enregistrements d'Entity Tracker sont conservés jusqu'à ce que vous les supprimiez dans l'App, qu'une règle de suppression automatique activée les supprime, que vous réinitialisiez l'App ou que vous supprimiez les données de l'App. Les documents .loum créés par l'utilisateur restent aux emplacements choisis jusqu'à ce que vous les supprimiez à l'aide du Finder ou d'un autre outil de gestion de fichiers.

Because the Developer does not receive this information, the Developer cannot access, recover, correct, export, or delete it remotely. You control it directly on your Mac. Copies may remain in backups until those backups expire or are deleted according to your backup provider's settings.

Comme le Développeur ne reçoit pas ces informations, il ne peut ni y accéder, ni les récupérer, les corriger, les exporter ou les supprimer à distance. Vous les contrôlez directement sur votre Mac. Des copies peuvent subsister dans des sauvegardes jusqu'à l'expiration ou la suppression de celles-ci selon les réglages de votre fournisseur de sauvegarde.

5. Security

5. Sécurité

The App uses the macOS App Sandbox and requests read/write access only to files you select. The Developer takes privacy seriously, but no device, operating system, or storage method can be guaranteed to be completely secure. You are responsible for protecting access to your Mac, local documents, and backups.

L'App utilise l'App Sandbox de macOS et demande un accès en lecture et en écriture uniquement aux fichiers que vous sélectionnez. Le Développeur accorde une grande importance à la confidentialité, mais aucun appareil, système d'exploitation ou mode de stockage ne peut être garanti comme totalement sécurisé. Il vous appartient de protéger l'accès à votre Mac, à vos documents locaux et à vos sauvegardes.

6. Children's privacy

6. Confidentialité des enfants

The App is a developer utility and is not directed to children. The Developer does not knowingly collect personal data from children through the App because the App does not transmit personal data to the Developer.

L'App est un utilitaire destiné aux développeurs et ne s'adresse pas aux enfants. Le Développeur ne collecte pas sciemment de données personnelles d'enfants par l'intermédiaire de l'App, puisque celle-ci ne lui transmet aucune donnée personnelle.

7. Your choices

7. Vos choix

You may avoid creating local activity records by not using the relevant features, remove Entity Tracker records from within the App, disable Cocoa Debug Menu for Deboogey, delete .loum documents from their saved locations, reset App preferences, or uninstall the App. You may also decline to open external links.

Vous pouvez éviter la création d'enregistrements d'activité locaux en n'utilisant pas les fonctionnalités concernées, supprimer les enregistrements d'Entity Tracker depuis l'App, désactiver le menu de débogage Cocoa pour Deboogey, supprimer les documents .loum de leurs emplacements d'enregistrement, réinitialiser les préférences de l'App ou désinstaller l'App. Vous pouvez également choisir de ne pas ouvrir les liens externes.

8. Changes to this policy

8. Modifications de la présente politique

This policy may be updated if the App's features or information-handling practices change, or if legal or platform requirements change. The effective date and version at the top of the policy will be revised when an update is published. Material changes will be described through an appropriate App Store or in-app notice where required.

La présente politique peut être mise à jour si les fonctionnalités ou les pratiques de traitement des informations de l'App évoluent, ou si les exigences légales ou celles de la plateforme changent. La date d'entrée en vigueur et le numéro de version figurant en tête de la politique seront révisés lors de la publication d'une mise à jour. Lorsque cela est requis, les modifications importantes seront décrites au moyen d'un avis approprié dans l'App Store ou dans l'App.

9. Contact

9. Contact

Questions about this policy or Deboogey (Marketplace Candidate Edition)'s privacy practices may be submitted to the Developer through the Deboogey project's GitHub page:

<https://github.com/theoderoy/Deboogey>

Toute question concernant la présente politique ou les pratiques de confidentialité de Deboogey (Édition candidate pour la Marketplace) peut être adressée au Développeur par l'intermédiaire de la page GitHub du projet Deboogey :

<https://github.com/theoderoy/Deboogey>